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1. Newsletter in neuem Design 
 

Ab sofort erscheint der Newsletter unseres Ortsvereins in einem neuem Design. Mit 

Melanie Wichman aus Kneheim konnten wir einen „Medienprofi“ ins Boot holen. 

Melanie ist studierte Grafikdesignerin und hatte dem Vorstand des Ortsverein bereits 

vor einiger Zeit angeboten, ihn bei der Gestaltung von Einladungen, Flyern und 

dergleichen zu unterstützen. Dieses Angebot haben wir jetzt sehr gerne angenommen. 

So habt ihr bereits vor Kurzem den „Bierdeckel“-Reminder für den Klönabend, der aus 

der „Feder“ von Melanie stammt, über den WhatsApp-Verteiler erhalten. Durch des 

neue Design des Newsletters hat Melanie jetzt die bisherige Version „entstaubt“ und 

dem Newsletter ein frisches und buntes Layout verpasst. Hierfür bedanken wir uns 

ganz herzlich bei Melanie und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit ihr! 

...................................................................................................... 

2. Online-Abstimmung zum Namen für das DGH bis zum 04.06.2023 möglich 
 

Ab sofort könnt ihr euch an der Online-Abstimmung für die Namens-Findung unseres 

Dorfgemeinschaftshauses beteiligen. Wir haben aus euren zahlreichen Vorschlägen, 

die ihr uns im Vorfeld einreichen konntet, insgesamt 4 Favoriten ausgewählt und zur 

Abstimmung gestellt. Für euren Ideenreichtum möchten wir uns an dieser Stelle ganz 

herzlich bedanken! Bis zum 04.06.2023 besteht die Möglichkeit, sich an der Online-

Umfrage zu beteiligen. Wir sind gespannt auf eure Antworten! 

  

 
 
 
Zur Online-Umfrage gelangt ihr unter 

https://docs.google.com/forms/d/e/1F
AIpQLScLoOQVBBvJYRb2kI-

kxA9Hbq78ZUBm9Un9-
jOfF09tWpscfA/viewform?usp=sf_link 

 
(diesen Link findet ihr auch auf unserer 

Homepage www.Kneheim.de) 
 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScLoOQVBBvJYRb2kI-kxA9Hbq78ZUBm9Un9-jOfF09tWpscfA/viewform?usp=sf_link
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScLoOQVBBvJYRb2kI-kxA9Hbq78ZUBm9Un9-jOfF09tWpscfA/viewform?usp=sf_link
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScLoOQVBBvJYRb2kI-kxA9Hbq78ZUBm9Un9-jOfF09tWpscfA/viewform?usp=sf_link
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScLoOQVBBvJYRb2kI-kxA9Hbq78ZUBm9Un9-jOfF09tWpscfA/viewform?usp=sf_link
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3. Bisherige tolle Resonanz bei den Stammtisch- und Klönabenden 
 

Bekanntlich finden bereits seit dem Monat März am zweiten Freitag im Monat mit dem 

„Klönabend“ sowie am letzten Freitag im Monat mit dem „Stammtischabend“ zwei fixe 

Termine im DGH statt. Die Besucher-Resonanz bei den bisher durchgeführten 

Veranstaltungen war schlichtweg überwältigend. Wir konnten eine bunte Mischung 

aus jüngeren und etwas „betagteren“ Besuchern begrüßen. Für eure Beteiligung an 

den Abenden im DGH möchten wir euch allen ganz herzlich danken und freuen uns, 

euch auch zukünftig zum Klön- und/oder Stammtischabend willkommen heißen zu 

dürfen! 

 
 

.................................................................................................... 

4. DGH hat einen neuen Innenanstrich erhalten 
 

Vor Kurzem hat das DGH einen neuen Innenanstrich erhalten. Mit Marie Greten aus 

Kneheim konnten wir glücklicherweise einen „Profi“ ins Boot holen. Marie hat tolle 

Arbeit geleistet und der „Hütte einen neuen Glanz“ verlieren. Hierfür sagen wir dir, liebe 

Marie, herzlichen Dank für deine Arbeit. Es ist zudem geplant, in Kürze die Fenster sowie 

die Eingangstür mit einem Außenanstrich zu versehen, damit sich das DGH wieder von 

seiner „besten Seite“ zeigen kann! 



 
 

 

.................................................................................................... 

5. Volksradfahren findet nicht statt 
 

Wir hatten ursprünglich geplant, am Sonntag, 02.07.2023, ein Volksradfahren in 

Kneheim durchzuführen. Aus organisatorischen Gründen müssen wir dieses Vorhaben 

jedoch für dieses Jahr streichen und bitten hierfür um euer Verständnis! 

.................................................................................................... 

6. Pfingstbaumsetzen ab dem Jahr 2024 geplant 
 

Bei der letzten Besprechung zwischen dem Vorstand des Ortsvereins sowie dem DGH-

Projektteam haben wir beschlossen, das es eine schöne Sache wäre, wenn wir zukünftig 

gemeinsam einen Pfingstbaum in der Dorfmitte aufstellen würden. Umsetzen möchten 

wir dieses Vorhaben erstmals im kommenden Jahr, also 2024. Angedacht ist dabei der 

fortgeschrittene Samstagnachmittag am Pfingstwochende. Das Aufstellen des 

Pfingstbaumes sowie der sich anschließende gemütliche Teil beim DGH mit Speisen und 

Getränken soll eine Veranstaltung für Jung und Alt des Dorfes werden. 

.................................................................................................... 

7. Beschaffung von Dartscheiben 
 

Bei der vorletzten Besprechung zwischen dem Vorstand des Ortsvereins sowie dem 

DGH-Projektteam waren mit Marius Nordmann und André Wolke auch zwei Vertreter 

des Sportvereins BV Kneheim anwesend. Wir haben uns darüber ausgetauscht, in 

welcher Form die Installation von zwei Dartscheiben im DGH in Zusammenarbeit 

zwischen dem BVK und dem DGH-Team erfolgen könnte. Von den BVK-Vertetern wurde 

dabei betont, dass auch innerhalb des Sportvereins ein Interesse am Dart-Sport 

bestehe. Wir alle waren uns einig, dass es eine tolle Idee ist, im DGH Dartscheiben 

aufzuhängen. Bei diesen soll es sich dann um punktspiel- und turniertaugliche 

Dartscheiben handeln, auch die offiziellen Maße für Wurfabstand, die Aufhänge-Höhe 

der Scheiben und ähnliches sind zu beachten. Hier laufen aktuell die Vorbereitungen 

und wir werden euch auf dem Laufenden halten.   



 
 

.................................................................................................... 

8. Beschaffung von Mobiliar für den Außenbereich 
 

Um in den Sommermonaten den Außenbereich des DGH nutzen zu können, wollen wir 

in der nächsten Zeit entsprechende Sitzmöglichkeiten beschaffen. Hier sind wir gerade 

in der „Sichtungsphase“, welches Mobiliar am besten geeignet und anzuschaffen ist. 

Auch der Außenbereich selber soll noch ansprechend umgestaltet werden, damit man 

dort z. B. eine „Sommerparty“ feiern kann. Die Umgestaltung des Außenbereiches steht 

auf unserer „Agenda“, allerdings wird dies aufgrund der vielen weiteren „Agenda“-

Punkte noch etwas Zeit in Anspruch nehmen. Aber wie es immer so im Leben ist: „Gut 

Ding will Weile haben“. 

.................................................................................................... 

9. Wasser- und Internetanschluss sowie Heizungsanlage im DGH 
 

Bezüglich der Verlegung eines Stadt-Trinkwasseranschlusses im DGH stehen wir aktuell 

in Kontakt mit der Gemeinde Lastrup. Derzeit gibt es noch einen „Brunnenwasser“-

Anschluss, den wir möglichst schnell stilllegen möchten. Die Vorbereitungen für den 

neuen Trinkwasseranschluss laufen bereits, die Gemeinde hat bereits einen Vor-Ort-

Termin mit dem OOWV Brake gehabt, sodass wir hoffen, dass die Verlegung des neuen 

Anschlusses bald erfolgen wird.  

Ebenfalls erneuert werden soll nach Auskunft von Bürgermeister Michael Kramer die 

marode Heizungsanlage in dem Gebäude, in welchem neben dem DGH auch der 

ehemalige Ladenbereich sowie der Wohnbereich der Familie Bokern an das 

Heizungssystem angeschlossen ist.  

Auch ein Glasfaser-Internetanschluss ist laut der Gemeinde Lastrup für das DGH 

vorgesehen. Damit besteht insbesondere die Möglichkeit, zukünfitg über eine App-

Steuerung die Heizungsanlage in den Räumlichkeiten des DGH zu bedienen.  

Wir sind sehr froh darüber, dass wir so großzügig von der Gemeinde Lastrup 

unterstützt werden! 

.................................................................................................... 



 
 

Zum Abschluss: 
 

Liebe Leser/innen des Newsletters! Unser Newsletter will über die Aktivitäten des 

Ortsvereins Kneheim-Nieholte berichten. Völlig ohne Zweifel fällt auf, dass die letzten 

Newsletter durchweg „DGH-lastig“ ausfallen und nahezu ausnahmslos die Themen 

behandeln, die mit dem Dorfgemeinschaftshaus zu tun haben. Dies ist uns natürlich 

bewusst. Aktuell liegt aber nun einmal der Schwerpunkt unserer Tätigkeit auf dem 

DGH, und nach einigen Monaten im „Echtbetrieb“ des DGH können wir reinen 

Gewissens sagen, dass sich die Mühen seit dem letzten Sommer (als es darum ging, 

sich für ein neues DGH einzusetzen) gelohnt haben. Das DGH wird sehr gut von den 

Leuten angenommen. Die Freude und die Dankbarkeit unserer Gäste ist jedes Mal, 

wenn wir die Türen öffnen, geradezu spürbar. Das sind tolle Erlebnisse, die es 

lohnenswert machen, sich auch zukünftig für dieses Projekt zu engagieren. 

Wir wünschen euch allen auch weiterhin alles Gute!  

Eurer Vorstand des Ortsvereins Kneheim-Nieholte 


